

日常と常識をブレイクスルーするための留学体験

芸術・プロダクト・建築などの創造・制作・研究に取り組んでいる皆様へ。

コロナ禍において、海外の講演や交流プログラムにオンラインでより簡単に参加できる機会が増えてきました。しかしながら、生活環境を一転させる留学体験は、オンラインとは全く異なる、生の体験と多様な刺激に満ちたものです。それまでの日常では想像もできなかったものを見て・聞いて・感じ・味わい・そして触れることで、思いもかけなかった感性が触発され、自らの内からなにかが沸き上がってくることでしょう。

10月28日（水）
18時00分～19時15分

オンラインにて開催

- 18:00 開会
- 18:05 留学報告（4名の交換留学生より）
 - スイス連邦工科大学（スイス）
 - ストラーテ・デザイン大学（フランス）
 - フィレンツェ国立美術学院（イタリア）
 - ユタ州立大学（アメリカ）
- 19:05 交換留学・奨学金・候補者選考等について
- 19:15 閉会

学生時代の留学体験や海外体験は、日常と常識を打ち破り、うちに秘めた可能性を発見し、新たな創造力を発現する奇跡のような機会を得るための人生において最大のチャンスです。

来年には海外渡航が再び現実のものになるかもしれません。ぜひ留学について積極的に考えてみましょう。